

Fahrer unter Drogen am Steuer

Polizei kontrolliert in Groß Düngen

Groß Düngen. Polizeikontrolle in Groß Düngen: Zwei Streifenwagenbesatzungen aus Bad Salzdetfurth haben am Samstagabend ab 21.50 Uhr in der Hildesheimer Straße geprüft, ob Autofahrerinnen und Autofahrer betrunken oder auf Drogen unterwegs sind.

Sie positionierten sich an der Ecke Vor dem Kirschberg. Etwa eine halbe Stunde nach Beginn der Kontrolle stoppten sie gegen 22.30 Uhr einen Autofahrer aus Hildesheim. Zurecht: Der Mann räumte ein, Amphetamine genommen zu haben. Ein Urintest bestätigte diese Aussage vorläufig.

In diesem Zustand durfte der Mann, der gegen das Straßenverkehrsgesetz verstoßen hat, nicht weiterfahren. Er musste sein Auto stehenlassen und bei einem Arzt eine Blutprobe abgeben, damit das Testergebnis vor Gericht gültig ist. Die Laborergebnisse stehen noch aus, die Ermittlungen dauern an.

Ansonsten musste die Polizei gegen keinen weiteren Fahrer oder keine weitere Fahrerin vorgehen: Die Beamtinnen und Beamten stellten keine weiteren Verstöße im Zusammenhang mit Alkohol oder Drogen fest.

Bei kleineren anderweitigen Ordnungswidrigkeiten blieb es bei einer Verwarnung. Dennoch weist das Polizeikommissariat Bad Salzdetfurth darauf hin, dass es auch in Zukunft Kontrollen mit diesem Schwerpunkt geben wird, da Alkohol und Drogen Hauptursachen für Unfälle sind.